

## マヘ島内で発生している異臭事案に関する注意喚起（続報）

2024年4月12日

報道等によると、4月8日にマヘ島パーサビランス地区で発生した異臭事案に続き、4月11日にポー・バロン地区の小中学校で、また本12日午前11時頃、マヘ島北部のアンス・エトワール地区の小学校で類似の事案が発生し、それぞれの学校で複数（※）の生徒が呼吸困難等の体調不良を訴え病院で手当を受けたとのこと。現在、警察、消防、災害リスク管理局、保健省、セーシェル石油会社、水・電力設備公社等が引き続き調査にあたっていますが、原因はいまだ特定できていないようです。在留邦人及び渡航者の皆様におかれましては、外出の際は異臭を感じたら現場を離れる、念のためマスクを持参するなど十分注意なされることをお勧めします。

※ポー・バロン地区の小中学校で26名、アンス・エトワール地区の小学校で7名の被害が発生。

在セーシェル日本国大使館領事班

電話：(+248) 439 99 00

Eメール：ryouji@vi.mofa.go.jp

住所：Maison Esplanade 5th Floor, Rue de la Possession, Victoria, Mahe, Seychelles